



Graf-Adolf-Gymnasium



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



Graf-Adolf-Gymnasium
Member of UNESCO
Associated Schools

Tecklenburg, 30. November 2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

auf unseren Austausch im Rahmen unserer Angebote für einen sanften Übergang von der Grundschule zur weiterführenden Schule hatten wir uns hier im Hause alle sehr gefreut.

Leider sind das *Ministerium für Schule und Bildung* des Landes NRW und somit die Schulen pandemiebedingt immer wieder dazu aufgefordert, im Sinne des Infektionsschutzes Rahmenbedingungen kurzfristig anzupassen.

So müssen wir Ihnen bedauerlicherweise nun vor dem Hintergrund der seit heute geltenden Aktualisierung der *Corona-Betreuungsverordnung NRW* mitteilen, dass unsere Angebote zum unmittelbaren Kennenlernen des Graf-Adolf-Gymnasiums vor Ort leider zu den geplanten Zeitpunkten nicht stattfinden können. Gerne hätten wir Ihnen und Ihren Kindern unsere Schule am Samstag, 05.12.2020, und am Dienstag, 08.12.2020, persönlich vorgestellt.

In der Hoffnung, dass dies im Januar des kommenden Jahres möglich sein wird, werden diese Kennenlernangebote auf den 16.01.2021 (*GAG Unplugged*) sowie auf den 20.01.2021 (*MINT-Schnuppernachmittag*) verschoben.

Informieren können Sie sich über unser Schulprofil und unser Schulprogramm dennoch.

Zum einen finden Sie auf unserer Homepage eine informative Präsentation über die wichtigsten Aspekte unseres Schullebens. Zum anderen können Sie uns dauerhaft dienstags, mittwochs und donnerstags zwischen 17.00 und 18.00 Uhr unter der Telefonnummer 01520-8307752 erreichen. Gerne beantworten wir Ihre Fragen und informieren Sie über alles für Sie Wissenswerte in einem persönlichen Telefongespräch.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und auf Ihren Anruf!

Machen wir alle das Beste aus und in dieser anspruchsvollen Zeit!

**Mit herzlichem Dank für Ihr Verständnis und
meinen besten Wünschen für Sie und Ihre Familien**

Evelyn Futterknecht
(Schulleiterin des Graf-Adolf-Gymnasiums)

